

Patroli Polsek Waled Sumbangsih Poskamling, Tingkatkan Sinergitas dan Kondusifitas Jelang Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 25, 2024 - 12:55



KAB. CIREBON - Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024, Ps Ka SPKT Polsek Waled, Aipda Uus Sunandar, bersama Bhabinkamtibmas Bripka Iman F., melaksanakan patroli sekaligus menyumbang Poskamling di Desa Pasaleman, Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon, Senin (25/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut, petugas berdialog dengan masyarakat yang sedang berjaga di Poskamling. Mereka memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga kerukunan, menghindari konflik seperti tawuran, geng motor, serta mencegah terjadinya tindak kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

“Kami mengajak masyarakat untuk saling menghormati perbedaan, tetap menjaga persatuan, dan bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan kondusif. Kehadiran polisi dalam kegiatan ini diharapkan mampu memberikan rasa aman bagi warga,” ujar Aipda Uus Sunandar.

Kegiatan sambang ini juga merupakan upaya Polri untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergitas dengan masyarakat. Sebagai Bhabinkamtibmas Desa Waledasem, Bripta Iman F. menekankan pentingnya komunikasi aktif antara Polri dan warga dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Waled, Iptu Moch Fadholi, S.H., menegaskan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah masyarakat sebagai bentuk pengabdian dan tanggung jawab menjaga stabilitas wilayah.

“Bhabinkamtibmas adalah wujud nyata Polri di tengah masyarakat. Kehadirannya bertujuan untuk menjaga stabilitas wilayah hukum Polsek Waled. Kami terus mengimbau agar seluruh anggota Polri meningkatkan komunikasi dengan warga, tanpa memandang profesi, sehingga tercipta hubungan yang harmonis dan kondusif,” ujar Kapolsek.

Melalui kegiatan ini, Polri berharap dapat semakin dekat dengan masyarakat, menciptakan rasa aman, dan mewujudkan situasi yang kondusif menjelang Pilkada 2024.